

## SANTA MARTA DE TORMES

# La Junta instalará una pantalla acústica en el tramo de la CL-510 frente a la urbanización Átyka

El objetivo es reducir el nivel de ruido en las viviendas, al ser una zona de prioridad alta y superarse los límites establecidos

EÑE | SANTA MARTA

La Dirección General de Carreteras e Infraestructuras de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León ha sacado a licitación la construcción de una pantalla acústica en la carretera CL-510, en el tramo de la urbanización Átyka con el fin de reducir el impacto del ruido a las viviendas de esta zona.

Tras el estudio realizado, dentro de los Planes de Acción de los Mapas Estratégicos de Ruido de las carreteras de la Red Regional con más de una intensidad media diaria (IMD) de más de 8.219 vehículos, que suponen un total de tres millones de vehículos anuales, esta carretera CL-510 de Salamanca a Calvarrasa de Arriba queda incluida dentro de ese umbral y supera los límites establecidos. Por ello, se hace necesaria la implantación de medidas correctoras que permitan reducir los niveles de ruido en el entorno para proteger a las viviendas afectadas.

La pantalla de protección acústica será de hormigón fonoabsorbente para evitar el impacto sonoro, especialmente diseñada para la reducción de ruido generado por el tráfico viario, y se instalará en el margen izquierda de la carretera, entre los puntos kilométricos 0,910 y 1,240.

El proyecto sale a licitación por un importe de casi 300.000 euros (299.666) y la empresa adjudicataria tendrá un plazo de ejecución de tres meses para la instalación de la pantalla acústica que contará con una extensión de 350 metros de longitud para cubrir el lineal de los cha-



### LOS DATOS

#### Villares y Villamayor

Dentro de ese umbral que supera el límite de ruido por el volumen de tráfico diario que se registra, además de la carretera CL-510 entre Salamanca y Calvarrasa de Arriba, se encuentran también la SA-605 a su paso por Villares de la Reina y la SA-300 en Villamayor de Armuña.

#### Terreno público

Para la instalación de la pantalla no será necesario acometer ninguna expropiación, ya que las obras a realizar se llevarán a cabo en terrenos ya expropiados incluidos en el dominio público.

lés pareados situados en esta parte de la urbanización y un margen de ocho metros de distancia desde la línea exterior que limita el carril de la carretera con la lineación de la estructura. De esta manera, cumple la normativa exigida y no será necesaria la ejecución de ninguna bionda ni de cualquier otro dispositivo de protección contra la seguridad vial al tratarse, además de una recta en la que apenas existe un talud transversal, ya que la zona entre la calzada y el límite de la urbanización es prácticamente llana.

Los criterios de diseño adoptados están encaminados a adecuar el impacto acústico para optimizar la eficacia del panel fonoabsorbente y su comportamiento resistente frente a la actuación del viento.



La edil Marta Labrador en el contenedor de la plaza de la Iglesia. | EÑE

## El reciclaje de ropa y textil aumenta el 5% con más de 31.100 kilos recogidos en 2017

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina continúa con los buenos resultados en materia de reciclaje de residuos. Así lo demuestra que la recogida de ropa, textil y calzado durante el pasado ejercicio aumentó casi el 5% con un volumen de 31.153 kilos, frente a los 29.931 reciclados en 2016. Un incremento que se disparó durante el último trimestre con 7.791 kilos recogidos. Una cifra que supone casi 600 kilos más de ropa

reciclada respecto a los 7.204 que se recogieron en el mismo período de 2016, lo que supone un aumento del 8,15%. Meses en los que octubre fue el que mayor cantidad de residuos registró con más de 3.000 kilos.

En cuanto al resto del año, el mes de junio fue el que mayor cantidad de ropa recogió, con 4.330 kilos, y por zonas, los contenedores situados en el Camino de Carbajosa y de la Plaza de la Iglesia.



Tarde de actividades para los mayores. Los mayores de Santa Marta disfrutaron ayer por la tarde de una jornada de actividades que disfrutaron todos reunidos en la sala Tragaluz del Edificio Sociocultural resguardados de la lluvia para jugar y echar sus partidas de cartas. | EÑE

### CARBAJOSA DE LA SAGRADA



#### Los jóvenes aprenden la disciplina del parkour

Los adolescentes que participan en el programa 'CiberCarba' disfrutaron de un novedoso taller de parkour, en el que aprendieron la disciplina física centrada en la capacidad motriz para trasladarse de un punto a otro con la ayuda de su cuerpo. | EÑE

### CASTELLANOS DE MORISCOS



#### Animado taller para los más pequeños

Más de medio centenar de niños de Castellanos participaron en los talleres y actividades lúdicas organizadas por el Ayuntamiento durante las vacaciones escolares, en los que además de divertirse han aprendido magia y a reciclar. | EÑE